

新田だより

9月

豊中市立新田小学校
R2(2020).9.1

2学期がスタート



厳しい暑さが残る中で2学期がスタートし約1週間が過ぎました。

依然として新型コロナウイルス感染の収束は見込めず一学期に続き感染対策を取りながら教育活動に取り組んでいきます。

体育参観、ESD学習発表会、ESDフェスタ、日帰り学習等々、実施形態は大きく変わりますが、子どもたちにとり充実した時間となるよう工夫していきたいと考えています。

また、「のびゆく子ども」につきましては、一学期の履修内容に9月分を加えた評価を9月30日にお渡しいたします。一学期の個人懇談でお子様の学校生活の様子を担当からお話させていただいておりますので所見欄は設けず、学習評価のみとなります。

コロナ禍において、音読や話し合い活動など飛沫感染に配慮すべき学習は、工夫して取り組んできました。評価欄が空欄になっている学年もあります。詳細は、各学年だよりでお知らせいたしますのでご確認ください。

今後の「のびゆく子ども」の発行は、3月修了式の日となります。2学期のお子さんの様子につきましては、12月の個人懇談で詳しくお伝えする予定です。

オンライン双方向配信の試行を終えて

保護者の皆さまのご協力を頂き、1年～5年までの1組を対象に8月27日に試行を終えました。

整備が必要な課題は多々あるものの、ひとまず、オンラインで家庭と学校がつながるための見通しを持つことができました。

オンラインの導入は、これまでの授業スタイルを大きく変えると同時に教育文化に大きな変革をもたらすことが予想されます。当然のことながら、生じる課題につきましては、市教委と相談しながら早々に課題解消に当たっていく必要があります。

並行して、国が進めているギガスクール政策につきましても、今年度中に、6年生からタブレットが導入されることになっています。導入にあたりましては、6年生すべてのご家庭を対象にご協力を頂き、試行したいと存じます。詳細が決まりましたら、別途お知らせいたしますのでよろしくお願いいたします。

なお、他学年につきましても今年度中の導入を進めています。

気になるニュース！

鬼ごっこで骨折も…コロナ休校、増える子供のけが

産経新聞 8/19(水)から引用

整形外科医らでつくるNPO法人「全国ストップ・ザ・ロコモ協議会」の副理事長が行った調査「子供たちが外出自粛でどんな影響を受けたか」の結果を紹介します。

- 来院した小中高生約30人の内、5割が「体力が落ちた」、4割が「体重が増加した」、3割が「姿勢が悪くなった」、「疲れやすくなった」ことが明らかになった。

- 加齢とともに骨や関節などが衰えて動きにくくなるという症状が臨時休業中の子どもたちに現れているのではないかと（所謂子どもロコモ）。そのために怪我等が多くなっているのではないかと考えられる。
- 「子どもロコモ」といわれる上記症状にコロナが拍車をかけ増えているのではないかとと思われる。

本校でも、臨時休業明けの怪我が非常に多いことがとても気になっていました。改善策としては、生活の中でよい姿勢（よい姿勢の目安は、顎を引いて壁に背を向けて立ち、かかと、尻、背中、頭がすべて壁につく形）を身につけることが有効とされています。因みに、姿勢が悪いと肩甲骨が動きにくくなり、やる気などのメンタル面にも影響することがあると指摘されています。

*参考に子どもロコモチェック表を掲載します。



危険な暑さが続いています！
 学校の熱中症計も連日 WBGT(暑さ指数)が「危険」値を示しています。
 水筒に多めのお茶をお願いします。
 また、帽子以外に日傘も有効です。
 もうしばらく、暑さ対策をお願いします。

宿泊行事にかえて

新型コロナウイルス感染防止の観点から、今年度、中止となった5年生の「林間学舎」と6年生の「修学旅行」に替えて、1日日帰り学習を実施することになりました。

夏季休業中に下見を行い、行先を次のとおりに決めました。

5年生⇒豊中市立青少年自然の家わっぱる（能勢町宿野）

6年生⇒ニジゲンノモリ（淡路島）

できる限りの感染防止対策を講じ、なんとか行かせたい！教職員一同、そのような思いで準備を進めています。

「COVID-19ループブック表」取り組み結果・・・

1学期の終業式で全校の子どもたちに、「夏休みに取り組んでみましょう。」と呼びかけた感染防止のためのCOVID-19ループブック表です。

6年生が結果を集計したので1クラス分を紹介します！

*5項目の平均スコアです。(32点満点)

①栄養をしっかり取る	29.3
②睡眠をしっかり取る	23.3
③帰ったら、手洗い・うがいをする	27.6
④適度に体を動かす	24.2
⑤マスクを正しく使う	29.8

引き続きループブック表を有効活用してみてもいいでしょうか？

